LA VILLE-DU-BOIS

Etre mobile malgré le handicap





Le chef d'établissement et les coordinateurs des six écoles européennes ont organisé différents ateliers pour les jeunes.

Joie, amis, expérience inoubliable : autant de mots pour qualifier l'aventure DIRES qui vient de s'achever. Du 8 au 14 mai, 23 jeunes d'Irlande, Allemagne, Italie et Turquie, issus d'écoles du primaire et du secondaire, sont venus à l'Institut du Sacré-Cœur, à La Villedu-Bois, dans le cadre du projet européen Erasmus+. « Ce projet d'établissement, inscrit sur deux ans, a pour objectif d'accompagner des élèves à besoins spécifiques d'ULIS, encadrés par Christine Magne, et des élèves ordinaires, entourés par Frédérique Gauthier, Nicole Villet et Patrice Bourdiaux, et de favoriser leur mobilité à travers l'Europe. Nous sommes là pour les aider à surmonter leurs difficultés grâce à des ateliers adaptés, afin que leur handicap ne soit plus un frein. Nous avons mis en place des ateliers innovants, l'école doit s'adapter et favoriser leur intégration », explique Danielle Lavollée, experte auprès de l'agence Erasmus+ France éducation formation et coordinatrice européenne et française.

Ainsi, des ateliers pédagogiques d'inclusion multiculturels et innovants pour gérer les difficultés de chacun et être en adéquation avec les cursus scolaires européens ont été proposés. A l'issue de ces deux ans d'expérience, deux publications verront le jour : un livre européen de cuisine et un livret pédagogique sur l'inclusion d'élèves à besoins spécifiques ou ordinaires dans les projets européens et les mobilités.

■ Maryne Vialette